



Bupati Irsyad Ajak Seluruh Elemen Masyarakat Jaga Persatuan Bangsa Dengan Pengamalan Pancasila



No image

Minggu, 4 Juni 2023

Bupati Pasuruan, Gus Irsyad, mengajak seluruh elemen masyarakat untuk menjaga persatuan dan kesatuan bangsa dalam rangka memperingati Hari Lahir Pancasila dan Hari Lahir Gerakan Pemuda Ansor. Dalam Apel Kebangsaan Satkorwil Banser Jatim, Gus Irsyad menekankan pentingnya penguatan komitmen bersama dalam menguatkan jati diri dan karakter bangsa melalui sikap patriotik dan cinta tanah air. Ia juga mengimbau agar masyarakat tetap menjaga

persatuan, khususnya menjelang tahun politik, dan menghindari perpecahan.

Gus Irsyad menyerukan kepada ribuan kader Banser untuk terus berkhidmat kepada Nahdlatul Ulama dan menjalankan pesan penting persatuan. Ia menekankan perlunya terjemahan yang baik atas komando satu, mengingat tahun politik yang akan datang. Dalam sambutannya, Gus Irsyad juga menggelorakan semangat juang kepada seluruh peserta kegiatan dengan meneriakkan yel-yel bernilai filosofi perjuangan, teologis, dan historis kepada kader, anggota Banser, dan Ansor.

Gus Irsyad menitipkan harapan besar kepada Banser dan Ansor di seluruh Jawa Timur untuk terus memberikan manfaat bagi masyarakat, bangsa, dan negara, serta berpartisipasi aktif dalam pembangunan melalui beragam program kegiatan. Ia juga menyerahkan Piagam Penghargaan kepada beberapa kader Banser dan Ansor sebagai apresiasi atas kontribusi dan dedikasinya dalam menyukseskan Resepsi Puncak Satu Abad NU di Stadion Gelora Delta Sidoarjo. Penghargaan diberikan kepada Kasatkorcab Malang Faikhul Azis, Doni Nurmawan, dan Arju Atoillah atas peran mereka dalam pengamanan dan koreografi.

Apel Kebangsaan Satkorwil Banser Jatim bertujuan untuk memperingati Hari Lahir Pancasila dan Hari Lahir Gerakan Pemuda Ansor ke-89. Acara ini menjadi momentum bagi seluruh elemen masyarakat, khususnya kader Banser dan Ansor, untuk mengingat kembali pentingnya persatuan dan kesatuan dalam menghadapi berbagai tantangan di masa depan.

Acara ini menjadi bukti nyata komitmen Banser dan Ansor dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa, serta mendukung pembangunan nasional. Melalui berbagai kegiatan dan program yang dijalankan, diharapkan Banser dan Ansor dapat terus berperan aktif dalam membangun bangsa dan mewujudkan Indonesia yang lebih baik.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.